

## **Tiga Tahun Memimpin Wali Kota dan Wakil Wali Kota Terus Melakukan Inovasi**



Kepemimpinan Wali Kota Bima H. Muhammad Lutfi, SE dan Wakil Wali Kota Bima Fery Sofiyani, SH telah memasuki tahun ketiga memimpin Dana Maja Labo Dahu. Untuk memperingati 3 tahun tersebut, Pemerintah Kota Bima menggelar tasyakuran sebagai bentuk rasa syukur sekaligus refleksi kepemimpinan yang dilaksanakan di Kediaman Wali Kota Bima, Minggu, 26 September 2021.

Acara tersebut dihadiri oleh Ketua DPRD Kota Bima, Forkopimda Kota Bima beserta Kepala OPD Lingkup Kota Bima dengan tetap menerapkan protokol kesehatan Covid-19.

Dalam sambutannya, H.M Lutfi mengungkapkan bahwa kegiatan ini menjadi momentum refleksi kepemimpinan beliau selama tiga tahun. Berbagai langkah kebijakan dan inovasi terus dilakukan demi terwujudnya visi “Mewujudkan Kota Bima yang Berkualitas dan Setara Menuju Masyarakat yang Maju dan Mandiri” yang dijabarkan dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Bima Tahun 2018-2023.

“Selama itu pula Pemerintah Kota Bima terus melakukan beberapa terobosan pembangunan yang diharapkan dapat meningkatkan kemajuan dan kesejahteraan masyarakat kota Bima, baik dari segi infrastruktur maupun pengembangan ekonomi masyarakatnya,” jelas Wali Kota Bima.

Tahun pertama merupakan tahun membangun pondasi lanjutnya, sementara tahun kedua, Pemerintah Kota Bima terus berupaya mengakselerasikan pembangunan dalam rangka mewujudkan visi dan misi 5 tahun dengan segala sumber daya, potensi dan kekuatan yang dimiliki. Hadirnya Command Center menjadi salah satu inovasi dalam pelayanan publik yang menyediakan berbagai informasi di lingkup pemerintahan.

"Inilah yang kemudian mendasari pembagian handphone android kepada semua Ketua RT yang ada di Kota Bima, dengan aplikasi E-Lapor informasi data dari bottom up bisa secara langsung diakses secara dua arah. Dari laporan-lapora tersebut selanjutnya ditindak lanjuti secara cepat oleh Kepala Perangkat Daerah terkait," ungkapnya.

Selain itu, upaya pembangunan infrastruktur yang merupakan kebutuhan dasar seperti pembangunan jalan, drainase, air bersih, hingga peningkatan infrastruktur pelayanan publik berupa sarana dan prasarana kesehatan, kantor-kantor dan ruang terbuka publik terus digencarkan oleh Pemerintah Kota Bima.

"Selama tiga tahun berjalan, program-program pemberdayaan senantiasa digulirkan meliputi bantuan usaha di bidang pertanian dalam bentuk usaha ternak dan unggas, bantuan di bidang peternakan dan perikanan dalam bentuk bantuan alat tangkap dan bantuan kelompok usaha, bantuan pemberdayaan perempuan, kelompok tenun, usaha kecil dan menengah, kelompok usaha bersama dan bantuan Jaring Pengaman Sosial (JPS).

Di akhir, H. Lutfi mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada seluruh pihak yang terlibat untuk memajukan Kota Bima menjadi lebih baik lagi. Ia juga berharap dengan adanya sinergi berbagai pihak mampu menciptakan kesempatan kerja, meningkatkan pendapatan masyarakat dan mendorong pertumbuhan ekonomi masyarakat Kota Bima.

"Terima kasih kepada seluruh pihak yang telah bahu membahu, bekerja sama, kooperatif dan terus memberi sumbangsih, berkolaborasi dan terus bersinergi mengantarkana kota bima menjadi lebih baik. Ini semua berkat kerjasama dan kesinambungan kita bersama, dalam upaya terus memajukan Kota Bima. Terimakasih sebesa- besarnya kepada seluruh pihak", tutup Wali Kota Bima.